

Lab2Venture

Das Projekt Lab2Venture besteht seit 2012. Ursprünglich gefördert vom Bundesministerium für Forschung und Technik soll es den "Unternehmergeist in Schulen" bringen, also **Forschergeist und Unternehmergeist** verbinden.

Inzwischen hat sich das Projekt zu "Lab2Venture goes green" weiterentwickelt. Gefördert von der Deutschen Stiftung für Umweltschutz beinhalten die Projekte einen deutlichen Beitrag zu **nachhaltiger Entwicklung**.

In Berlin arbeiten 3 Schülerlabore in diesem Projekt mit. Da unsere Schule eine Partnerschaft mit einem dieser Labore hat (Gläsernes Labor Buch), sind wir mit von der Partie 😊

In der Praxis sieht die Teilnahme bei Lab2Venture so aus, dass eine Schülergruppe einen echten **Projektauftrag** eines nachhaltig wirtschaftenden Unternehmens übernimmt und diesen im Laufe eines Schuljahres erarbeitet. Diese Arbeit beinhaltet alle notwendigen Schritte, von der ersten Planung über die Materialbeschaffung bis hin zur Fertigstellung, und sie endet in einer gemeinsamen Veranstaltung, auf der alle Projektergebnisse präsentiert werden und beurkundet werden.

Die Teilnahme an einem Lab2Venture-Projekt ist etwas völlig anderes als gewohnter Unterricht, denn Schülerinnen und Schüler sind in hohem Maße aktiv, arbeiten mit echten Wissenschaftlern und Unternehmern zusammen und bekommen einen guten Einblick in mögliche **zukünftige Berufsfelder**.